

*Man lebt zweimal: das erste Mal
in der Wirklichkeit, das zweite
Mal in der Erinnerung.
Honoré de Balzac*

Zürich, 21. Januar 2018

Familie Ritzmann
Germaniastrasse 3, 8006 Zürich

T o d e s a n z e i g e

Am Ende eines langen und erfüllten Lebens ist unser Vater, Grossvater und Schwiegervater nach kurzer Leidenszeit friedlich eingeschlafen. Er war ein Wissenschaftler mit breitem Horizont, verfügte über viel Humor und liebte das Debattieren. Seine unbeugsame Persönlichkeit und sein kompromissloser Kampfgeist prägten sein Leben und das seiner Kinder.

Prof. Dr. Franz Ritzmann

1. April 1929 – 12. Januar 2018

Emeritierter Professor für
Volkswirtschaft an der Universität Zürich

Die Trauerfamilien:

Heiner und Barbara Ritzmann-Blickenstorfer
mit Emanuel und Elinor

Dorin Ritzmann, Beat Schilt und Alexander Schilt
Iris und Eberhard Ritzmann Wolff
mit Miriam und Leoni

Eve Stockhammer mit Felice und Marc
Ruth und Michael Draths
mit Anna-Lena und Laura

Die Beisetzung findet im engstem Familienkreis statt.
Statt Blumen zu spenden, wäre es im Sinn des Verstorbenen, die
Stiftung «Kulturama – Museum des Menschen» zu unterstützen
(8032 Zürich, Konto PC 85-305644-2 CH 28 0900 0000 8530 5644 2).